

SOIREE AFGHANISTAN & DROITS DES FEMMES



Projection du film **KABUL CARDS**

Discussion avec la réalisatrice **SADAF FETRAT** de Kaboul

Suivi d'un **repas afghan**

AMNESTY
INTERNATIONAL



Mardi 27 février à 18h30
Pôle Sud

Av. Jean-Jacques Mercier 3, 1003 Lausanne

Le groupe d'Amnesty International Lausanne a le plaisir de vous inviter à une soirée spéciale **Afghanistan & Droits des femmes**

La jeune réalisatrice **Sadaf Fetrat** y présentera son film **Kabul Cards**, qui traite du harcèlement de rue à Kaboul.

Venue spécialement de Kaboul et invitée par Amnesty International (groupe de Lausanne), Sadaf Fetrat participera après les projections (35 min) à une discussion avec le public sur la situation en Afghanistan et les luttes des femmes dans cette partie du monde.

La vision que nous avons en Europe de la condition des femmes en Afghanistan se résume souvent à celle de femmes en burqa rasant les murs ou confinées à leur foyer. Le film que Sadaf Fetrat (activiste des droits des femmes en Afghanistan) a réalisé avec deux autres jeunes femmes (Nargis Azaryon et Sahar Fetrat) en se filmant dans les rues de Kaboul vient nuancer sérieusement cette vision : on y découvre de jeunes femmes combattives et courageuses, et des hommes dont les pratiques de harcèlement ne sont pas si éloignées de celles que nous connaissons...

Le film «Kabul Cards» se poursuit par un court-métrage sur la même thématique : «Ne compte pas sur mon silence!» réalisé par Sahar Fetrat

PROGRAMME

18h30 : Accueil et introduction

18h45 : Projection de «Kabul Cards» et «Ne compte pas sur mon silence»

19h20 : Discussion avec la réalisatrice

20h00 : Repas afghan

ENTRÉE LIBRE, PRIX LIBRE POUR LE REPAS (HORS BOISSONS)

**AMNESTY
INTERNATIONAL**



Mardi 27 février à 18h30
Pôle Sud

Av. Jean-Jacques Mercier 3, 1003 Lausanne